

Invasores perredistas de La Ballena presionan a CFE para que instale la luz

► Seguidores del ex regidor César Uscanga Amador bloquearon calles aledañas a la Comisión Federal de Electricidad en la colonia San José del Cabo para exigir el servicio eléctrico

(Segunda de dos partes)

[PEDRO JUÁREZ MEJÍA EN LOS CABOS]

Con pipas, camiones y trailers, cerca de un centenar de militantes del Partido de la Revolución Democrática (PRD) e invasores del predio La Ballena, encabezados por el ex diputado local y ex regidor perredista César Uscanga Amador, desde la noche del domingo mantienen bloqueadas las calles aledañas que conducen a las instalaciones de la Comisión Federal de Electricidad (CFE), en la colonia Loma Linda de San José del Cabo.

La movilización es una medida de presión para exigirle a la empresa paraestatal la introducción del servicio de energía eléctrica en el predio denominado Demasías de La Ballena, propiedad del Ejido de San José del Cabo y que desde hace más de dos años está invadido.

Cabe mencionar que algunas de las pipas que se están utilizando para el bloqueo de calles pertenecen al Organismo Operador Municipal de Agua Potable y Alcantarillado de Los Cabos, donde el director es Antonio Agúndez Montaña, hermano del gobernador Narciso Agúndez Montaña, quien tiene como su chofer particular al hijo de César Uscanga.

NI DIABLITOS, NI SERVICIO CFE: Sergio Armando Fierro, superintendente de la CFE en el municipio de Los Cabos, afirmó que esa paraestatal no cederá a ninguna movilización de protesta, porque no hay certidumbre en la tenencia de la tierra, toda vez que dicho predio se encuentra en litigio en el Tribunal Unitario Agrario del Distrito 48. "Ni diablitos ni servicio a invasores".

Por su parte, la Policía Federal (PF) informó que ante la amenaza

de que los perredistas e invasores tomen las oficinas de la CFE se espera que en el transcurso del día de hoy arribe a Los Cabos un contingente para resguardar las instalaciones de la CFE.

POSIBLES ACTOS VIOLENTOS.

"En su desesperación, el dirigente de la Unión de Colonos Independientes César Uscanga Amador, quien a nombre del Partido de la Revolución Democrática encabezó la invasión en las tierras del ejido San José del Cabo, amenaza ahora con recurrir a acciones violentas dado que los tribunales no le están dando la razón", expresó el presidente del comisariado ejidal de San José del Cabo, Ángel Salvador Ceseña Burgoin.

Luego de asegurar que posee información verídica y confirmada de ciudadanos que viven amenazados en la zona de invasión del predio La Ballena de que César Uscanga prepara acciones violentas, Ceseña Burgoin hizo responsable a los gobiernos del estado y municipal de Los Cabos de los resultados que pudieran provocar estas medidas a que está convocando el líder perredista, porque "los tiempos legales se han agotado, ante esto y la incapacidad para defender lo indefendible, recurren a los espacios políticos, donde se pone en riesgo, la estabilidad social y la integridad física de las personas".

Al cumplirse dos años de la invasión a las tierras ejidales, Ángel Salvador Ceseña Burgoin reprobó las amenazas de Uscanga Amador

y advirtió que los 271 ejidatarios habrán de seguir defendiendo sus propiedades con la ley en la mano, tal como lo han hecho hasta el momento.



Fecha 24.11.2009	Sección Nacional	Página 13
----------------------------	----------------------------	---------------------



IRREGULARES. *Los predios invadidos en San José del Cabo no tienen servicios públicos porque las tierras están en litigio.*